



Infos retraités-ées

**Retraité-e-s un jour
Révolté-e-s toujours!!**



SYNDIQUE.ES A LA CGT, TU ES ADHERENT.E A INDECOSA-CGT

Créée en 1979 sous l'impulsion de Georges SEGUY, alors secrétaire général de la CGT, INDECOSA-CGT est l'association de consommateur de la CGT. INDECOSA-CGT agit dans tous les secteurs de la vie quotidienne : logement, santé, transports, énergie, consommation, cadre de vie, aménagement du territoire, environnement ... les actions à mener ne manquent pas.

Avec 650 000 adhérents, INDECOSA-CGT est la plus grosse association de consommateurs. Chaque syndiqué.e de la CGT est de fait adhérent à INDECOSA-CGT.

En 2018, INDECOSA-CGT a obtenu la reconnaissance spécifique (qui lui permet de figurer parmi les cinq plus importantes associations de consommateurs) en raison de son activité et de son maillage territorial.



Une bonne résolution de rentrée : je me syndique à la Cégète !!!

A côté de ton abonnement à la salle de sport, rien de tel que de commencer l'automne avec ta carte de la CGT en poche. Tu rejoindras ainsi les 70 000 nouveaux syndiqués qui ont franchi le pas depuis le mouvement des retraites.

Cela te permettra d'être défendu collectivement et individuellement, d'être informé de tes droits, de bénéficier de l'aide aux concours et aussi d'être acteur de ta vie au travail et aussi en retraite !!



L'austérité peut être évité !!

Malgré un contexte de crise politique, sociale, économique et démocratique, l'heure n'est ni à l'abattement, ni à la résignation et encore moins au repli sur soi.

Seul un rapport de force massif sera de nature à répondre aux exigences de changement et de progrès social exprimées dans les urnes lors des élections législatives.

Le 1er octobre 2024, débutera les débats parlementaires sur le Projet de Loi de Finance (PLF) et le Projet de Loi du Financement de la Sécurité Sociale (PLFSS) 2025. Et ils préparent le terrain pour nous faire accepter, comme inévitable, l'austérité !

Les finances publiques sont encore plus dans le rouge qu'annoncé. Bercy mise désormais sur un déficit autour de 6 % de PIB en 2024 en raison des dépenses des collectivités locales et de mauvaises rentrées fiscales. Au fait, de l'argent public on sait en trouver: la dissolution surprise d'Emmanuel Macron a coûté 28.540.900 € d'argent public !

On le voit, tout est en place pour le nouveau gouvernement qui penche dangereusement à Droite !! Une raison de plus pour se mobiliser nombreux et peser sur les choix qui seront faits dans l'élaboration des budgets.

